



**Platzbegehung beim SSV Preußisch Ströhen: Nordstern des FLVW
Hoch oben im Norden schießen
die Preußen!**



Preußisch Ströhen ist ein Ortsteil der Stadt Rahden und liegt auf der Landkarte oberhalb von Lübbecke und Espelkamp. Hier befindet sich der geografisch nördlichste Punkt Westfalens und unseres Bundeslandes. Von den rund 2.000 Einwohnern sind 855 eingeschriebene Mitglieder im Spiel- und Sportverein.

Der SSV Preußisch Ströhen ist eine Nachkriegsgründung. Er ist Teil des Fußballkreises Lübbecke und gewissermaßen der Nordstern des FLVW! Der Geschäftsbericht für das Jahr 2010, den der engagierte Geschäftsführer, Ralf Böhne, vorgelegt hat,



verweist auf ein breites Angebot im Verein: Die Fußballer stellen drei Seniorenmannschaften, vier Altherren- und sechs Jugendteams. Leider konnte die „Erste“ im letzten Jahr den Abgang in die Kreisliga B nicht verhindern. Die Angebote in der großen F- und B-Abteilung reichen vom Kindertanz über das Walking, den Seniorensport bis zur Radfahrgruppe und zeugen vom Ideenreichtum und der Bewegungsfreude der Preußen. In eigenen Abteilungen trainieren die Karatekas und die Volleyballerinnen, die mit sechs Mannschaften am Spielbetrieb teilnehmen.

Für die Komplettierung und die Ausweitung des Spielbetriebs in der Fußballjugend wünschen sich die Verantwortlichen die Möglichkeit, verbandsübergreifende Spielgemeinschaften mit den benachbarten niedersächsischen Vereinen bilden zu können, so der Vorsitzende des SSV, Rolf Klasing. Er führt den Verein, wenn man so will, in der 2. Generation. Auch sein sportbegeisterter Vater hatte schon Verantwortung für den SSV inne. Die Fußballer verfügen über eine großzügige Platzanlage mit zwei Rasenplätzen, Flutlicht, vier Umkleiden und einem schmucken Vereinsheim. Das alles wird behütet und gepflegt von „Emma“ Helmut Moor-

Rolf Klasing (Vorsitzender, links) und Ralf Böhne (Geschäftsführer, rechts) stehen den Preußen seit Jahren vor

Die über 50-Jährigen spielen die Hallenrunde erfolgreich (v. l.): Rolf Klasing, Reinhard Langhorst, Günter Klein, Harald Lehmann, Friedhelm Reimers, Dieter Stöber, Udo Katt, Klaus Hoffmann, Wilhelm Schlottmann, Friedrich Langhorst

mann, ehemals Fußballer der „Ersten“ und heute unentbehrlicher guter „Platzgeist“ der Preußen.

Text und Fotos: Uli Clemens

F- und B-Fußball beim SSV Preußen Ströhen beliebt!

Der Fußballkreis Lübbecke organisiert für seine Vereine im Bereich des F- und B-Fußballs im Winter Spielrunden um die Kreismeisterschaft. Die Altersklassenspiele der Ü32, der Ü40, Ü45 und Ü50 beginnen im Oktober und enden im März. Die Sommerzeit wird mit Freundschaftsspielen und Turnieren nach eigenen Absprachen der Vereine ausgefüllt. Über eine Ausweitung der Altersklassen, hin zur Ü60, wird nachgedacht. An allen Runden ist der SSV Preußen Ströhen beteiligt. Der Ü50-Mannschaft des SSV gelang am 5. Februar (trotz des Mannschaftsfotos vor dem Spiel, s. Bild) ein 2:1-Erfolg über den TuSpo Rahden II. Für zwei Gruppenerste geht es jetzt im März in einem Finale der letzten Vier noch einmal „um alles“!